

Spendenaktion erfolgreich!

Montag, den 21. August 2017 um 15:54 Uhr



Der gehobene Daumen der IGS-Schatzmeisterin zeigt es deutlich an: Das benötigte Geld ist gesammelt! Sogar etwas mehr als 15.000 Euro kamen nun zusammen. Doch die werden auch benötigt, weil sich natürlich bei solchen Großprojekten das Material nicht auf den Cent genau kalkulieren lässt. Super, was die OFC-Fanszene wieder einmal gemeinsam gestemmt hat. Nicht nur in fünf gemeinsamen Arbeitseinsätzen die gesamte Fläche für das Wandbild gereinigt, grundiert und gestrichen, sondern eben nun auch noch die benötigten Finanzmittel in kürzester Zeit gesammelt.

Neben Spenden von der Offenbach-Post und der EVO stammt das gesamte gesammelte Geld von OFC-Mitgliedern, Fans und Fanclubs.

Somit kann Marcus Dörr von Artmos4 nun im Oktober das Werk vollenden. Zudem haben wir nun auch Mittel, um das Wandbild komplett mit einem Schutzlack zu versehen.

Eine ganz großes Dankeschön an alle Spender und Helfer bei den Arbeitseinsätzen, sowie an

Spendenaktion erfolgreich!

Montag, den 21. August 2017 um 15:54 Uhr

die Sparda-Bank-Hessen, die SBB, den OFC und das Fanprojekt.